283 cm<sup>2</sup>

## Detienen a operadora del CJNG en Jalisco

Enfrenta cargos en la Corte Federal en Texas por tráfico de armas y estupefacientes

## **DANIELA WACHAUF**

**EL UNIVERSAL** 

-nacion@eluniversal.com.mx

Elementos federales detuvieron en la colonia El Llano, municipio de Magdalena en Jalisco, a María del Rosario Navarro Sánchez, supuesta operadora del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y aprehendieron a Moisés Navarro Orozco.

De acuerdo con las investigaciones, la hoy detenida es responsable de la compra y transporte de armas hacia Jalisco; también cuenta con una orden de captura por el delito de conspiración y coordinación de la entrega de píldoras de metanfetamina y fentanilo desde México a Estados Unidos, a través de los puertos de entrada fronterizos de El Paso, Texas.

Navarro Sánchez enfrenta cargos en la Corte Federal del Distrito Occidental de Texas, por tráfico de armas, estupefacientes y personas, además de lavado de dinero.

Las líneas de investigación refieren que se encargó de la compra de armas valoradas en más siete millones de dólares y coordinó el envío de estupefacientes al vecino país del norte.

Elementos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Marina, Fiscalía General de la República (FGR), Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y Guardia Nacional (GN), ejecutaron una orden de cateo en un domicilio ubicado en Jalisco.

En el inmueble fue detenida María del Rosario Navarro y Moisés Navarro; se les aseguraron dos armas de fuego, una larga y otra corta, dosis de droga, así como equipos de comunicación. En las imágenes se observa un fusil de asalto color dorado. Derivado del intercambio de información con la Agencia de Alcohol, Tabaco,

Armas de Fuego y Explosivos (ATF por sus siglas en inglés) y el Buró Federal de Investigaciones (FBI) de EU, se identificó a una mujer requerida por la Corte de Texas, que se resguardaba en Jalisco.

Los uniformados realizaron vigilancias fijas, móviles y discretas en un domicilio, lo que permitió recopilar datos de prueba que fueron entregados a un juez de Control, quien otorgó la orden para intervenir el inmueble. A los detenidos se les informaron sus derechos de ley y junto a lo asegurado, fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público, quien determinará su situación legal, en tanto el inmueble quedó sellado y bajo resguardo policial.

El gabinete de seguridad refrendó su compromiso de trabajar de manera coordinada con agencias de seguridad internacionales para detener a generadores de violencia y desarticular las redes del crimen organizado transnacional.

## **MILLONES DE DÓLARES**

es el valor estimado de las armas compradas por la detenida María del Rosario Navarro.

## **DEPENDENCIAS**

de seguridad se coordinaron para llevar a cabo la orden de cateo.



El Universal Sección: Nación 2025-05-06 04:04:22

283 cm<sup>2</sup>

Página: 9

2/2



En el cateo se aseguraron dos armas de fuego, entre ellas, una dorada.



María del Rosario tiene orden de cantura nor tráfico de metanfetaminas v fentanilo hacia EU.

